



## GLORIETA DE COLÓN

### Acusan instalación de publicidad ilegal en Cuajimalpa

Aquí una queja de la organización "Ciudadanos Santa Fe", que llegó a CDMX Magacín Radio y Digital: A la vista de todo el mundo, enfrente del "edificio del pantalón", emblemático de Santa Fe, levantaron una estructura para montar una "pantalla de leds", una de esas publicidades llamadas de "adosados", prohibidas por la Ley de Publicidad Exterior. No colocaron número de permiso para la colocación de la estructura, ni por parte de la Secretaría de Pla-

neación y Ordenamiento Territorial (SPOT) ni de la Alcaldía Cuajimalpa. Nada. La obra continuó este jueves, nos reportaron. Y no es poca cosa: según expertos, una estructura de esas características tiene un valor cercano a 1 millón de pesos y la pantalla alrededor de 6 millones. Si la Ley no permite ese tipo de publicidad, ¿de a cómo sería la mordida? La ubicación precisa es Paseo de Tamarindos número 90, y la empresa de publicidad, nos afirman, es Falcón Media SA CV. Fuentes de la Alcaldía Cuajimalpa aseguraron que "ya se suspendió" la colocación de la estructura. Hasta el cierre de edición, según las imáge-

nes, no había sello alguno de suspensión. Estamos en espera de lo que digan las autoridades de la SPOT. Aquí en pregunta, lo que nos afirman ciudadanos en su queja: "¿Será que el cartel publicitario ya llegó a Cuajimalpa, también de la mano del PAN?"

#### MARTHA, DIPUTADA CONGRUENTE

Hay que resaltar la congruencia de la diputada presidenta del Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila, de Morena. Nos informó su decisión de no sancionar a los legisladores de oposición que tomaron la tribuna el martes pasado y le quitaron el micrófono para conducir la sesión. La autora, Tania Larios, del PRI, ya le ofreció disculpas. De todas formas, Ávila dejó en claro que ello sí constituyó un agravio a la representación del Congreso, que recae en su persona. Su decisión de no sancionar es coherente con la conducta histórica de la izquierda mexicana, que desde su primera representación en

el Congreso de la Unión, allá en 1979, recurrieron a la práctica de la toma de la tribuna cuando los avasallaban. La historia dio un vuelco en 40 años.



Foto: Especial / "Ciudadanos Santa Fe"